¿Qué es un "cristo"?

Marcos 13:21 Entonces si alguno os dijeres: Mirad, aguí está el Cristo; o, mirad, allí está, no le creáis. 22 Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas. y harán señales y prodigios, para engañar, si fuese posible, aun a los escogidos. 23 Mas vosotros mirad; os lo he dicho todo antes. Primero, Dios hace siervos escogidos, y los unge para servicio especial, para encabezar una tarea en algo con Su pueblo. Un buen siervo de Dios produce buenos resultados ante los oios de Dios. Los falsos profetas ven su fama v poder, v quieren lo mismo para ellos sin el producir fruto espiritual que cause la aprobación de Dios. Buscan el poder (sobre el pueblo) y fama personal. Los fieles "siguen" al líder o ungido de Dios. Entonces los falsos profetas quieren primero que el pueblo se fije en ellos, que son especiales, y por lo cual, proclaman, "mírame".

Una persona simple o ingenua se engañará con un falso que hará señales de la bendición de Dios y del poder de Dios sobre ellos y sus ministerios. Harán cosas milagrosas para impresionar y esto es actualmente el problema. En lugar de fijarse en la moralidad como en los atributos de Dios, se enfocan en milagros, en cosas de confort y placer, aun en la buena salud, y cosas materiales. Esto es un engaño. La obra de Dios está fundada sobre el cambio moral, no en milagros ni en poderes.

Viene Predicando

Éxodo 4:12 Ahora pues, ve, y yo estaré con tu boca, y te enseñaré lo que havas de hablar. Un ministro de Dios es alguien que habla en el nombre de Dios con el mensaie de Dios. Pero esto es más que repetir palabras. Las palabras fingidas no cambian las vidas, sino que la palabra de Dios que es viva en la vida del ministro. Mateo 23:3 Así que, todo lo que os digan que quardéis, quardadlo y hacedlo; mas no hagáis conforme a sus obras, porque dicen, y no hacen. Por su propia vida y ministerio, estos ministros no demuestran la realidad de los principios en su propia vida. El mensajero de Dios, el predicador es alguien que ha captado el mensaje de Dios en su propia vida, y él mismo es un ejemplo personal de tal mensaje. Estas palabras tienen poder espiritual. El falso ministro es un hipócrita, y su ministerio está desaprobado por Dios v no tiene poder espiritual.

2 Corintios 11:4 Porque <u>si viene alguno</u> predicando a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido,

u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis; Pablo regañó a la iglesia de Corintios porque ellos aceptaron fácilmente cambios al concepto de Jesucristo, del Espíritu Santo, y del evangelio. Esto quiere decir que dejaron los conceptos que las Escrituras declaran por otras ideas que no son bíblicas, no lo que Dios propone. Pablo regañó al pueblo de Dios porque son espectadores sonsos en que no disciernen lo bueno de lo malo. En el nombre de la diversión, el entretenimiento, en disfrutar el circo, aceptan y toleran lo malo.

Es muy importante de ver que <u>el punto de referencia</u> regresa a ser Jesucristo, nuestro Salvador. Porque un ministro no es moralmente como Él, no debe ser aceptado o tolerado para nosotros. <u>Igualmente</u>, <u>el evangelio por lo cual somos salvos</u> (basado en el arrepentimiento, o sea, el cambio moral) tiene que seguir en la vida del cristiano, o es otro evangelio desaprobado.

2 Corintios 11:13 Porque éstos son falsos apóstoles. obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. 14 Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. 15 Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de iusticia: cuvo fin será conforme a sus obras. Los ministros de Satanás se disfrazan a sí mismos como ministros de Dios, pero **obran diferente**. Son falsos profetas, o falsos predicadores. Mateo 7:15 Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. 16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? Se distingue a los falsos de los verdaderos ministros de Dios por sus frutos, lo que producen en sus propias vidas, en la obra de Dios, y con el pueblo de Dios. Se reproduce el fruto espiritual por actuar bajo el Espíritu Santo, actuando piadosamente. Muchos ministerios empuian a su gente, v les dicen ("haz lo que te digo") v sus líderes no salen en frente como un ejemplo personal. Hechos 20:29 Porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que no perdonarán al rebaño. Además, se puede distinguir a los fraudulentos por su método de trabajar. Ellos no tienen las características morales de Dios como la misericordia, el perdón, etc. Son crueles, competitivos, llenos de ira, coraje contra otros, desprecio al pueblo de Dios.

Los Falsos y Fraudulentos Ministros

2 Pedro 2:1 Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que

introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. Mientras el falso profeta quiere tomar el lugar de Jesucristo, (el papa declara que él personalmente es el vicario de Dios, o que es la persona dejado en la tierra en lugar de Cristo) el falso ministro tiene veneno espiritual, no vida espiritual. Su vida personal es un desastre espiritualmente hablando, y no es un ejemplo de Jesucristo.

Los Falsos Profetas Quieren Tomar el Lugar de Cristo

El falso profeta quiere que sus discípulos lo vean a él como si fuera Cristo. Quieren la atención del pueblo (Marcos 13:21-23 "mirad") en lugar que el pueblo de Dios vea a Jesucristo, a Dios. Parte de la obra de Jesús es de dar alivio de lo pesado de la vida, del pecado, y dar consuelo en los problemas.

El Papa piensa que es moralmente "como Cristo" por usar ropa esplendida y por la adoración y alabanza de otros a su persona. Jesús era humilde y manso, no se gloriaba en su propia magnificencia. Mateo 11:29 Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas; Los hechos y ministerio del falso no produce el fruto del Espíritu Santo (Gálatas 5:22-23), sino produce el fruto de la muerte, fruto de Satanás. Mateo 7:16 Por sus frutos los conoceréis...

Pero es importante de fijarse que el falso profeta usa "herejías destructoras" como la base de su ministerio. Una herejía es una doctrina o práctica que divide a la gente. La unión es posible solamente en la voluntad de Dios. Satanás quiere dividirnos mientras Dios quiere que nos unamos en la misma creencia y práctica bajo la voluntad de Él, y de lo que Él nos manda a tener. De plano lo que Satanás promueve no causa unión en obediencia a la voluntad de Dios, sino desobediencia a tal voluntad, y divisiones y competiciones entre la gente para que no se lleven bien unos con otros.

El método de operar de Satanás y sus ministros es de "introducir encubiertamente" falsa doctrina y práctica. No reconocen lo que ellos son y enseñan. Pero invariablemente su ministerio es eficaz en lograr su propósito de causar el mal fruto de Satanás.

"Negar al Señor" Es muy importante de recordar que Jesús se sacrificó mucho para proveernos el bien. El

<u>falso profeta</u> es una imagen de lo opuesto, y es <u>muy egoísta y roba</u>, toma de otros ilícitamente. Pero si calificamos a un ministro sobre su doctrina y como demuestra tales principios espirituales en su propia vida y ministerio, entonces de enriquecerse por robarle a los hermanos, por hacer mercadería de ellos es incorrecto y revela la verdad sobre los falsos. (2 Pedro 2:3-5 "por avaricia harán mercadería de ellos")

¿Qué significa "cristo"?

Éxodo 29:7 Luego tomarás el aceite de la unción, y lo derramarás sobre su cabeza, y le ungirás. La palabra "cristo" viene del concepto hebreo de ungir a un siervo para un servicio. Dios unge a Sus siervos que Él llama para Sus propósitos y ministerios especiales. El proceso es que Dios sabe las habilidades de Sus siervos, y según Su voluntad y sabiduría, Dios escoge a uno para una misión. Y Dios le da a esta persona la autoridad y la misión a cumplir. Antes de empezar ese ministerio. Dios identificaba al individuo públicamente con aceite sobre su cabeza, o de ungirle. Aunque el siervo cumpla con los requisitos. tiene que hacer su misión según los requisitos y las instrucciones dadas por Dios. (Jesús recibió el Espíritu Santo en Su bautismo y esto era Su ungimiento oficial.) El buen y fiel siervo es muy cuidadoso en saber, entender, y cumplir con estas instrucciones. 1 Pedro 4:11 Si alguno habla, hable conforme a las palabras de Dios...

Cambiando el Mensaje de Dios

Apocalipsis 22:18 Yo testifico a todo aquel que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añadiere a estas cosas, Dios traerá sobre él las plagas que están escritas en este libro. 19 Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad y de las cosas que están escritas en este libro. Proverbios 30:5 Toda palabra de Dios es limpia; El es escudo a los que en él esperan. 6 No añadas a sus palabras, para que no te reprenda, y seas hallado mentiroso. Entonces, cualquier persona que cambie, añada o quite del mensaje de Dios no es un fiel ministro de Dios. Juan describe a tal persona como recibiendo la condenación de Dios, que no gozará del cielo, de la salvación. (Gálatas 1:8; Deu. 4:2)

Jeremías 14:14 Me dijo entonces Jehová: Falsamente profetizan los profetas en mi nombre; no los envié, ni les mandé, ni les hablé; visión mentirosa, adivinación, vanidad y engaño de su corazón os profetizan. Jeremías 23:16 Así ha dicho Jehová de los ejércitos: No escuchéis las palabras de los profetas que os profetizan; os alimentan con vanas esperanzas;

hablan visión de su propio corazón, no de la boca de Jehová. Entonces, el falso profeta en el día de Jeremías inventaron su mensaje de su propio corazón, no lo que Dios ha dicho.

Falsos Profetas dan Conforte sin Arrepentimiento

Zacarías 10:2 Porque los terafines han dado vanos oráculos, y los adivinos han visto mentira, han hablado sueños vanos, y vano es su consuelo; por lo cual el pueblo vaga como ovejas, y sufre porque no tiene pastor. Romanos 16:17 Mas os ruego, hermanos, que os fijéis en los que causan divisiones y tropiezos en contra de la doctrina que vosotros habéis aprendido, y que os apartéis de ellos. 18 Porque tales personas no **sirven** a nuestro Señor Jesucristo, sino a sus propios vientres, v con suaves palabras v lisonias engañan los corazones de los ingenuos. Hay un proceso para conseguir la bendición. Por ejemplo, en obtener la salvación, empieza con admitir que uno ha hecho maldad, arrepentimiento de esta maldad o pecado (que es más que lamentarse, es cambio actual), y fe en Jesucristo. Pero las bendiciones de Dios no vienen afuera de este proceso.

Pero el falso profeta puede ser detectado por su método de halagar a la gente. DRAE define halagar con... Dar a alguien muestras de afecto o rendimiento con palabras o acciones que puedan serle gratas. Adular o decir a alguien interesadamente cosas que le agraden.

<u>Dijeron que nada mal iba a pasar aunque desobedecieron a la voluntad de Dios.</u> Para el falso profeta, bien en esta vida no tiene nada de ver con fielmente cumplir con la voluntad de Dios. En lugar de exhortarles de dejar su infidelidad y pecado, <u>adularon a la gente</u>. Este consejo <u>es vano, y no resultará en nada de provecho en la eternidad</u>. Igualmente su método de hacer las cosas es de usar solamente alabanzas a las vidas inconstantes del pueblo y exhortaciones suaves en tratar el pecado del pueblo. Tmc-23 Nov-25

No Aceptes Otros Cristos

Por David Cox



[fp005] v1 ©2025 www.folletosytratados.com Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Marcos 13:21 Entonces si alguno os dijere: Mirad, aquí está el Cristo; o, mirad, allí está, no le creáis.

Marcos 13:22 Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y harán señales y prodigios, para engañar, si fuese posible, aun a los escogidos.

Marcos 13:23 Mas vosotros mirad; os lo he dicho todo antes. Un "cristo" es una persona a la cual alguien sigue y adora. Es su "salvador" en una forma. Pero ¿En qué forma? Cuando Jesucristo vino a la tierra, no empezó un reino físico como país, ejercito, gobierno, etc. Su reino es espiritual, que quiere decir, que es vivo en las vidas de los sujetos de Su reino.

El Ministerio de Profeta

Mateo 3:1 En aquellos días vino Juan el Bautista predicando en el desierto de Judea, 2 y diciendo: Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado. Los profetas son individuos enviados para predicar el mensaje de Dios. A veces sus mensajes eran amenazas de Dios si el pueblo no cambia, y llegaron a ser profecías de castigo futuro. Pero debemos entender el concepto de profeta es como un predicador. Su ministerio es de efectuar cambio moral en otros por lo mismo en ellos. Hechos 3:22 Porque Moisés dijo a los padres: El Señor vuestro Dios os levantará profeta de entre vuestros hermanos, como a mí; a él oiréis en todas las cosas que os hable; Jesús es el Cristo, tal profeta. ¿Qué significa esto?